
Zur Sitzung des Schulausschusses am 31.01.2006  
 
 
TOP 1: Beantwortung von Anfragen 
 
 
Frage: 
Herr Gothsch bezog sich in der Sitzung des Schulausschusses am 29.11.2005 auf die 
ausgelegte Antwort der Landesregierung (14/675) auf die Kleine Anfrage der 
Abgeordneten Frau Gödecke (SPD), wonach Wuppertal 28 zusätzliche Lehrerstellen 
zugewiesen wurden. Er möchte ergänzend dazu wissen, wie viele Lehrer im abgelaufenen 
Schuljahr 2004/05 ausgeschieden sind (z.B. durch Krankheit, Pensionierung u.ä.) und 
wie viele Stellen tatsächlich neu oder nicht wiederbesetzt wurden. 
 
Antwort: 
Die Bezirksregierung Düsseldorf hat hierzu folgendes mitgeteilt: 
In ihrem Schreiben vom 21.12.2005 äußern Sie den Wunsch, dass Ihnen eine Übersicht 
hinsichtlich der im Schuljahr 2004/05 ausgeschiedenen Lehrkräfte ( z.B. durch Krankheit, 
Pension u.ä.) zugesandt wird. Ausgeschiedene Lehrkräfte werden jedoch aus der 
Stellendatei gelöscht. Eine Historie gibt es leider nicht. Es gibt lediglich Berufsaustritts-
prognosen, welche sich auf das künftige Schuljahr beziehen. 
 
Im Rahmen des Lehrereinstellungsverfahrens im Schuljahr 2004/05 wurden den einzelnen 
Schulformen in der Stadt Wuppertal – ohne das 1000er-Kontingent – Lehrkräfte in 
folgendem Umfang zugewiesen: 
 
Grundschule  16 
Hauptschule    0 
Förderschule    1 
Realschule    2 
Gymnasium  10 
Gesamtschule 22 
Berufskolleg  13 
Weiterb.Kolleg   3 
Gesamt  67 
 
 


